



**KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN**  
**DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN TINGGI**

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270  
Telepon (021) 57946104, Pusat Panggilan ULT DIKTI 126  
Laman [www.dikti.kemdikbud.go.id](http://www.dikti.kemdikbud.go.id)

Nomor : 2236/E2/EP/2020

4 September 2020

Lampiran : -

Hal : Pengumuman Webinar Series terkait Riset Konsorsium Covid-19

Yth. Bapak/Ibu Pimpinan Perguruan Tinggi

Upaya pencegahan, penyebaran, penularan, dan/atau penanggulangan wabah penyakit Covid-19 di Indonesia yang semakin meningkat, Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan, Ditjen Pendidikan Tinggi, Kemendikbud bersama RISTEK/BRIN menyelenggarakan Webinar Berseri terkait Riset Konsorsium Covid-19. Diharapkan konsorsium ini dapat menghasilkan produk-produk tepat guna yang dimanfaatkan secara luas oleh masyarakat dalam rangka mencegah, mendeteksi, dan merespon Pandemi Covid-19.

Sehubungan dengan hal tersebut, kami harap mahasiswa dapat mengikuti webinar berseri terkait Riset Konsorsium Covid-19 yang dilaksanakan menggunakan aplikasi *Cisco Webex Event* untuk jadwal dan pendaftaran webinar dapat dilihat pada [spada.kemdikbud.go.id/pages/jadwal-seminar](http://spada.kemdikbud.go.id/pages/jadwal-seminar). Seri webinar ini akan dibuka untuk umum/mahasiswa dari berbagai bidang dan jenjang, serta diharapkan akan banyak diikuti mahasiswa Kedokteran, MIPA, dan Teknik. Keikutsertaan mahasiswa dalam seri webinar ini dapat diberi penghargaan dalam bentuk pengakuan kredit, SKPI, atau bentuk lain yang ditentukan oleh Program Studi/Perguruan Tinggi. Direktorat Pembelajaran dan Kemahasiswaan, Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Kemendikbud akan memberikan sertifikat elektronik setiap sesi hanya bagi peserta yang mengikuti secara penuh termasuk menjawab dengan baik evaluasinya.

Kami informasikan bahwa webinar tersebut akan dilaunching pada tanggal **15 September 2020** dan pelaksanaan webinar mulai tanggal **16 September – 21 Desember 2020** setiap hari Senin, Rabu, dan Jumat pukul 14.00-16.00 WIB. Diinformasikan juga, bahwa webinar ini akan dilaksanakan *live streaming* pada *channel* youtube SPADA INDONESIA. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi Dwi Alviandy (HP. +62 852-6827-1692).

Atas perhatian dan kerja sama Bapak/Ibu kami ucapkan terimakasih.

Direktur Pembelajaran dan Kemahasiswaan



Aris Junaidi

NIP 196306041989031022

Tembusan :

Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi

Catatan :

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR E